

Tages-Anzeiger

Regionalausgabe Zürcher Oberland

Tages-Anzeiger

8610 Uster

044/ 925 82 50

www.tagezoanzeiger.ch

Medienart: Print

Mediengruppe: Tages- und Wochenpresse

Auflage: 27'234

Erscheinungsweise: da wöchentlich



Thunerstrasse 42, 8401

Abo-Nr.: 1085782

Form: A

Fläche: 82616 mm²



Sie sind bereit (v. L.): Coach Peter Hätsche, Spieler und Model Stefan Tobler und Vereinspräsident Hansruedi Knöpfli. Foto: David Baer

2022 wird der FC Winikon Schweizer Fussballmeister

Das Ziel ist ehrgeizig, aber realistisch - finden die Initianten. Jedenfalls sind schon Fanartikel erhältlich, bevor der Verein überhaupt gegründet wurde.

Von Thomas Bacher

Uster - Im Weiler Winikon gibt es im Jahr 2022 etwas zu feiern. Dann nämlich wird der Fussballklub Rot-Weiss Winikon den Meisterpokal erringen und im Triumphzug nach Hause bringen. Das planen zumindest die Verantwortlichen aus den Reihen der Swiss Marketing Academy (SMA). Noch gilt es freilich einige Hürden zu nehmen. Zum Beispiel existiert der FC Rot-Weiss Winikon noch gar

nicht; die offizielle Vereinsgründung ist vorgeschoben, die neben Uster Standorte erst am 1. September. Dafür sind schon in Zürich, Bern, Landquart und Berlin Fanartikel wie Tassen oder Mausmatten unterhält. Zuerst sollte es eine Fussballmannschaft mit dem Namen des Unternehmens sein. Weil das in der offiziellen Schweizer Liga nicht möglich ist, wollte Ziel, an das ich glaube», sagt SMA-Geschäftsführer Hansruedi Knöpfli, ohne mit der Wimper zu zucken.

Geboren wurde die Idee mit einer Diplomarbeit der Studenten der Marke-

hätten sich tatsächlich einige Klubs gemeldet. Doch dann entschied man sich, einen eigenen Klub zu gründen. Erwas